

Le Cubain Higinio Vélez élu vice président de la COPABE



Le président de la Fédération Cubaine de Baseball Higinio Vélez Carrión, a été élu vice président de la Confédération Panaméenne, la COPABE, lors du congrès extraordinaire de cette entité qui s'est tenu dans la ville salvadorienne de San Salvador .

La presse indique que le Mexicain Alonso Pérez González assume la direction pour deux ans (2015-2017) et le Dominicain Héctor "Tito" Pereyra, actuellement secrétaire général complètera la période de 2017 à 2019. Ceci est le fruit d'un accord suite à des élections qui se sont soldées par une égalité parfaite 12 voix chacun sur un total de 24 délégations de 24 pays.

En plus de Higinio Velez, le Comité Exécutif sera complété par Nemesio Porras, du Nicaragua, et de Sergio Javier Martin d'Argentine comme vice président.

Nemeso Porras sera le représentant de COPABE auprès de la Confédération Mondiale de Baseball et Softball (WBSC de par son sigle en anglais).

Le Colombien Jaime Char, est élu trésorier et Mario Rojas, du Honduras , Samuel Rogers, des Bahamas et Jorge Otzuka, du Brésil membres de la direction. Le directeur exécutif est le Mexicain Enrique Mayorga.



Radio Habana Cuba